ALLOCUTION DE CLOTURE

M. O. WEINBERGER:

Mesdames et Messieurs,

Je regrette bien que le temps fixé pour notre colloque soit écoulé.

Je ne veux pas résumer tous les résultats de nos discussions. Je crois que les résultats sont bien remarquables. On a discuté des problèmes intrinsèques de la logique déontique à mon avis avec le résultat convaincant qu'il faut fonder une sémantique logique des énoncés normatifs. On a largement discuté les rapports entre la logique déontique et la jurisprudence de même que le rôle de la rhétorique et de l'analyse logique dans la pensée des juristes et dans les sciences juridiques. Il y a sûrement des différences de conception en cette matière, mais je crois que les opinions se sont rapprochées. Reste à noter qu'il y a aussi des problèmes intrinsèques de la rhétorique moderne qu'il faudrait discuter plus profondément.

Avant de conclure la séance, permettez moi, Mesdames et Messieurs, de m'adresser à notre hôte, Monsieur le Professeur Perelman, et de le remercier au nom de nous tous pour l'organisation parfaite du colloque et pour son hospitalité extraordinaire. Je le félicite du succès de cette conférence.

J'espère, qu'il sera aussi content de notre travail et des discussions, qui ont été une source d'inspiration pour chacun de nous.

Mille merci et au revoir à tous!